

liariser avec les idées qui ont servi de base à l'organisation du Diocèse et sont empêchés, pour se guider, de recourir à ces documents aussi souvent qu'ils le voudraient. A tous ce sera donc un ouvrage utile.

Ce n'est pas sans hésitation que nous avons entrepris la publication de ces actes épiscopaux. Il a fallu pour nous y déterminer la haute approbation et l'encouragement du vénérable évêque défunt, Monseigneur Charles Larocque, et les sollicitations d'un grand nombre de membres du Clergé.

La lettre flatteuse que le nouvel Evêque de St. Hyacinthe, Mgr. Moreau, nous a fait l'honneur de nous adresser est une recommandation à laquelle nous attachons un grand prix ; elle démontre que nos efforts sont appréciés, et l'appel bienveillant qu'elle fait au Clergé est un gage que les sacrifices que nous nous sommes imposés seront rémunérés. Aussi nous nous faisons un devoir d'inscrire cette lettre en tête de notre ouvrage.

Puisse-t-il mériter l'approbation de tous et produire la plus grande somme de bien possible.